

Inauguration EPUdF 2013  
Consistoire de l'Arc phocéén

Marseille-Nord - Samedi 25 mai 2013

## **Chacun son rêve**

### **Le mélange des couleurs**

Une fille en robe blanche vaporeuse part un beau dimanche matin sous le soleil. Elle chemine à travers les vertes vallées d'Alsace, ses coteaux, ses vignes. Elle gravit les pentes douces des Vosges et ses forêts verdoyantes. Elle semble heureuse et insouciante allant vers son avenir. Mais ou va-t-elle ainsi ?

Une autre fille ce même dimanche matin, se promène en robe bleue. Elle vient de la grande bleue, la mer méditerranée. C'est vraiment un beau dimanche de d'été. Le soleil jaune brulant la suit. Les cigales chantent sur son passage. Ses pas sur les sentiers de la garrigue en écrasant les herbes laissent échapper les odeurs du thym et du romarin.

Ces deux femmes vont leur chemin et se rencontrent. Elles partent main dans la main vers le soleil couchant et le ciel rougeoyant. Elles s'éloignent ensemble vers l'horizon dans une explosion de couleurs.

Jean-Luc Barat

(Lecture Geneviève Villard)

### **Mon rêve d'Eglise**

Aujourd'hui, nous fêtons la naissance de l'Eglise Protestante Unie de France, union de l'Eglise Réformée de France et de l'Eglise Evangélique Luthérienne de France.

Tant d'espoir dans cette union. Espoir de voir notre église grandir sous le regard bienveillant et plein d'amour de Jésus Christ.

Une nouvelle église au service de l'Evangile, voilà ce vers quoi nous allons nous diriger.

Je rêve que dans 10 ans, notre Consistoire verra beaucoup de changements et de bouleversements.

Je rêve que grâce aux aménagements de la loi de 1905 et à l'enthousiasme de tous les acteurs de notre nouvelle église, beaucoup de projets verront le jour.

La création du poste "Témoignage et Formation" permettra à notre consistoire de faire du Parvis du Protestantisme une ouverture sur la Ville.

A travers toutes les expositions, tous les débats organisés autour des thèmes qui nous tiennent à cœur, le Parvis deviendra une adresse incontournable de la vie culturelle et culturelle de la Ville de Marseille et sa région.

Le centre de Magnan deviendra un centre de formation théologique de renommé.

La Fraternité de la Belle de Mai se développera. Une crèche, des écoles du soir, une halte garderie, un centre aéré. Un endroit où les familles sauront qu'elles peuvent trouver un accueil, une écoute et une solution.

La Maison d'accueil pour les familles de personnes hospitalisées à l'Hôpital Nord pourra enfin ouvrir ses portes, alors que le projet est aujourd'hui abandonné.

10 studios permettront d'accueillir sept jours sur sept toutes personnes qui accompagnent un malade et qui ne disposent pas de lieu d'hébergement.

Les aumôneries des Hôpitaux publics et privés seront fortes d'une équipe de pasteurs et de bénévoles pleins d'énergie.

Radio Dialogue émettra toujours sur les ondes, et une nouvelle radio favorisera les rencontres œcuméniques et interreligieuses. Pourquoi pas "Radio Espérance".

Ce ne sont que quelques exemples de ce qui pourrait se réaliser dans notre Consistoire.

Sans parler des études bibliques, des églises de maison, des groupes de Prières qui se seront formés ou renforcés avec l'élan donné par la naissance de l'Eglise Protestante Unie.

Chaque jour, dans un coin de Marseille, de Vitrolles, d'Aubagne, de La Ciotat, dans un coin du Consistoire, la Bible sera ouverte. La Lumière de Jésus Christ brillera toujours quelque part.

Aujourd'hui je rêve que notre église soit plus grande, plus forte, toujours plus ouverte vers les autres, toujours accueillante, pleine d'espoir et d'espérance. Je rêve de notre église comme d'un témoin de l'Evangile. Je rêve d'une église toujours ouverte à tous les dialogues pour notre ville, notre pays, notre monde.

Nous sommes sur le bon chemin, mais la route est longue et nous ne devons pas nous décourager.

Nous sommes à l'aube de notre aventure, dans 10 ans nous serons en chemin, avec toujours le même objectif : Annoncer la Bonne Nouvelle.

Valérie Gasc

### **Mon rêve d'Eglise**

Dans mes rêves, l'Eglise est encore plus ouverte sur le monde qui l'entoure. Construite sur des valeurs d'humanisme, de bienveillance et d'acceptation des autres, elle accueille à bras ouverts toutes les personnes qui viennent vers elle.

Les différences qui caractérisent chaque personne ne sont pas sources de division et d'opposition mais d'union et de force, enrichissant ainsi l'Eglise.

Dans notre monde qui change tellement rapidement, l'Eglise de mes rêves est sans cesse en mouvement et s'adapte pour pouvoir soutenir les plus faibles et les aider à faire face aux changements et aux défis de demain.

Cette Eglise est un havre de paix et d'épanouissement où chacun peut venir pour oublier les tracasseries de la vie quotidienne, faire une pause et se ressourcer. Une oasis au milieu du désert où la solitude et l'exclusion n'existent pas.

Dans l'Eglise de mes rêves, tout le monde trouve sa place car il y a une place pour chacun, homme ou femme, jeune ou moins jeune, riche ou pauvre, d'ici ou d'ailleurs.

Dans mon rêve, cette Eglise n'est pas que la mienne, ce n'est pas non plus que la votre, c'est la notre, un bien commun à la valeur inestimable. Certains penseront que ce rêve est utopique, pour moi c'est sûr il se réalisera...

Ludovic Leloup

### **Mon Eglise de demain**

Pour aller au bout de mes rêves, « Mon Eglise de demain » c'est nous, nous tous. Certains pour la définir pourraient s'appuyer sur les visions de l'Apocalypse de Jean « Alors je vis un ciel nouveau et une terre nouvelle ... Le monde ancien a été détruit ...et la cité Sainte descendait du ciel... » (Apo.21).

Mais moi, pour rester concret, je crois encore en l'homme et à l'urgence de l'engagement. C'est Jésus lui-même qui nous a remis les clés. En s'en allant il nous a laissé toute son autorité, il nous a rendu libre, adulte et majeur.

Alors c'est à chacun d'entre-nous de construire l'Eglise de ses rêves. En ce sens, l'Eglise Protestante Unie, dont nous venons de célébrer la naissance, en est pour moi un des signes.

Marc Roux